

## Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Gelar Donor Darah Dalam Rangka HUT Ke-78 Persit Kartika Chandra Kirana

Agung widodo - [DEMAK.KINERJA.CO.ID](https://www.demak.kinerja.co.id)

Feb 21, 2024 - 13:17



*Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXXVII Kodim 0716/Demak mengadakan kegiatan donor darah dalam Rangka Memperingati HUT ke-78 Persit Kartika Candra Kirana.*

DEMAK - Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXXVII Kodim 0716/Demak mengadakan kegiatan donor darah dalam Rangka Memperingati HUT ke-78

Persit Kartika Candra Kirana.

Dalam rangka menyambut Peringatan HUT Persit Kartika Candra Kirana ke-78. Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXXVII Kodim 0716/Demak melaksanakan kegiatan donor darah yang di ikuti oleh Personel Militer dan Seluruh anggota Persit KCK Cab XXXVII Kodim 0716/Demak beserta jajarannya, Kegiatan ini dilaksanakan bekerjasama dengan PMI Kab. Demak yang bertempat di aula Makodim 0716/Demak Jl. Kyai Singkil No. 1 Demak, Rabu (21/02/2024).

Donor darah dari Persit KCK Cab XXXVII Kodim 0716/Demak sebagai bukti nyata, kepedulian terhadap sesama dan implementasi dalam bidang kesehatan dan kemanusiaan. Kegiatan donor darah yang di inisiasi oleh Persit KCK Cab XXXVII Kodim 0716/Demak guna mendukung pemenuhan atas kebutuhan darah di PMI.

Ketua Persit KCK Cab XXXVII Kodim 0716/Demak, Ny. Wiyani Maryoto menyampaikan tentang kegiatan Donor Darah ini dilaksanakan dalam rangka menyambut HUT Ke-78 Persit Kartika Chandra Kirana.

“Dengan kegiatan tersebut diharapkan akan menjadi ajang silaturahmi antara anggota Persit KCK Cab XXXVII Kodim 0716/Demak dan untuk menumbuhkan kecintaan dan rasa memiliki terhadap organisasi Persit, sekaligus juga untuk bersilaturahmi antara organisasi yang lain serta menumbuhkan rasa peduli sesama” ucap Ibu Ketua Persit KCK Cab XXXVII Kodim 0716/Demak.

Ny. Wiyani Maryoto mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota Militer dan anggota Persit KCK Cab XXXVII Kodim 0716/Demak beserta jajaran yang telah berpartisipasi sehingga kegiatan donor darah ini dapat terselenggara dengan baik.

“Mudah-mudahan kerjasama dan kebersamaan yang dijalin dapat memberikan kontribusi bagi Kabupaten Demak dan khususnya untuk Persit KCK Cab XXXVII Kodim 0716/Demak terutama dalam kegiatan-kegiatan sosial maupun dalam kiprahnya untuk membina kesehatan anggota dan keluarganya,” harap Ny. Wiyani Maryoto. (Kodim0716/Demak).